
第１回 あわら警察署協議会 

開 催 日 時 令和７年４月２４日（木）午後３時００分から 

開 催 場 所 あわら警察署 講堂 

出  席  者 

福井県公安委員会委員   １名 

あわら警察署協議会委員  ５名 

あわら警察署員署長以下  ６名 

協議会の概要 

１ 議事概要 

(1) 委嘱状交付 

(2) 役員選出 

(3) 会長挨拶 

(4) 署長挨拶 

(5) 議事 

  ア 管内治安情勢 

  イ 令和７年度の基本方針 

  ウ 業務重点 

  エ 重要課題と対策 

２ 意見・質疑及び応答 

○ 委員 

   市内で発生している外国人犯罪の特徴はありますか。 

 ● 警察 

   県内においても、外国人によるドラックストア対象の万引き事件が発生しており、

県外から福井県内に入って犯罪を行うというのが多い状況です。 

   この点を踏まえ、あわら市内でも外国人を雇用している企業が多くあるため、企

業で働いている外国人を対象とした交通安全教室や防犯講習などを行っています。 

 ○ 委員 

   市内で交通事故の多いところや交差点はありますか。 

 ● 警察 

   一つの交差点で事故が集中していることはなく、舟津地籍や北金津地籍で事故が

多く発生しています。 

 ○ 委員 

   高齢者の割合が増えている中、運転免許証の返納は難しいと思いますが、免許を

保有している方で最高齢は何歳ですか。 

 ● 警察 

   最高齢は把握していませんが、交通事故の当事者では、８０歳代や９０歳代の方

がいます。交通事故を起こした場合は、自主返納に関して、家族や警察から働きか

けを行ったり、自主返納の窓口を紹介するなど、自主返納の環境を整えているとこ

ろです。 



 ○ 委員 

   何年間に一回、警察の方が訪問され、家族構成とか聞いて、色々な事件事故の情

報などを教えてもらっていますが、最近、警察官を騙って犯罪を起こすことが多い

と聞いていますので、本当の警察官かどうか不安です。事前に回覧板等で連絡して

もらえるとありがたいです。 

 ● 警察 

   そのような相談は実際にあります。それだけ防犯意識を持っていただいているの

だと思います。警察としては、異動等で新しく変わったときには回覧などでお知ら

せする方向で考えていきます。 

 ○ 委員 

   何年に一回、訪問されていますか。 

 ● 警察 

   理想は交番・駐在所の警察官が一年に一度訪問させていただき、意見・要望を聞

くほか、事件事故の注意喚起を行いたいと思っています。 

 ○ 委員 

   家族構成を聞いていますが、何に必要となるのですか。 

 ● 警察 

   事件や事故で家族に連絡を取りたいという時に、本人から聞けない状況であれば、

家族の誰かと連絡が取れるよう、緊急時の連絡用として活用しています。 

 ○ 委員 

   横断歩道のないところで歩行者が渡ろうとしている時に、停止しないと交通違反

となるのですか。 

 ● 警察 

   横断歩道に歩行者がいる場合は、車は止まらなければなりません。横断歩道のな

いところで歩行者が渡ろうとしている場合であっても歩行者と事故を起こさないよ

う、止まってくださいと指導しているところです。 

 ○ 委員 

   今年の協議会では防犯カメラの設置ということで、協議会メンバーで審議し、次

の協議会で提言したいと思います。 

 ● 警察 

   次回の協議会では、防犯カメラの設置を含めて、警察署に対する提言・要望をい

ただき、第３回以降で提言等を踏まえた取組について報告させていただきます。 

３ 福井県公安委員講評 

  昨年度のことになりますが、あわら警察署の協議会はアイディア豊富な協議会であ

ると感心しています。一つは「飲酒運転“大根”絶」広報。もう一つは、ワンワンパ

トロールの取組みです。警察だけの思いでは偏ってしまうところがあるので皆さんの

意見を聞いて、あわら市民の目線で、幅広い活躍をしていただきたいと思います。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


